

Un drone espion des États-Unis survole la Mer Noire



Moscou, 30 mars, (RHC).- Un drone de reconnaissance de la Force aérienne des États-Unis a survolé la Mer Noire à proximité des côtes de la Crimée.

Le drone stratégique RQ-4B Global Hawk de l'Armée de l'air nord-américaine a été repéré alors qu'il menait un vol de reconnaissance au large de la côte de la Crimée, d'après le site de suivi des déplacements d'avions PlaneRadar.

Le drone espion a décollé d'une base aérienne en Italie et mis le cap sur la ligne de confrontation dans la zone du Donbass avant de survoler la Mer Noire à proximité de la péninsule de Crimée.

Le survol du drone espion étasunien vient ajouter de la tension dans la zone après l'arrivée au port ukrainien d'Odessa de trois frégates de l'OTAN.

Un avion espion nord-américain avait volé à proximité de la côte sud de la Crimée, le 22 mars derniers. Il avait décollé de la base navale Suda-Bay en Grèce, l'un des points d'appui de l'OTAN dans la Méditerranée.



Radio Habana Cuba